令和4年度

富士市立吉原小学校

PTA活動紹介



PTAは、 P(ペアレント: 保護者) T(ティーチャー: 教師) A(アソシエーション: 組織)の略称 であり、保護者と教師が連携して、教育を高めることを目標とした組織のことです。

子供たちのために一緒に活動していきましょう。



成人教育部

令和4年度は講演会に変 わる吉原一中校区三校合同 の親子学習会として、富知 六所浅間神社にて、宮司さ んより歴史、成り立ち、地 域の関わりを学ぶ学習会を 行いました。本校の活動と しては、PTA 新聞の発行だ けとなりましたが、コロナ 禍で学校に赴く機会が少な い中、先生方の紹介や卒業 する 6 年生の将来の夢など を紹介しました。



体育保健部

フィンランド発祥のモルック は、世界大会も行われ、最近日 本でも人気が出始めたスポーツ です。室内でも屋外でも行うこ とが出来て、老若男女楽しめま す。三校合同大会では欲しい点 数のピンを狙って投げるスキッ トル一投一投に一喜一憂で盛り 上がりました。参加者のみなさ んと交流も深め、楽しい時間と なりました。身も心もリフレッ シュすることが出来ました。



生活指導部

愛の一声運動、生活安全標語 募集、夏休み・不審者出没時の パトロールや110番の家との連 携などにより、子供たちが安 心・安全に生活ができるよう活 動を行っています。

愛の一声運動では、児童と顔 を合わせて挨拶を交わすことで、 こちらが元気をもらっています。



「いい顔 いい動きし

のために活動しています



家庭教育部

吉原小学校のクリーン活動やエコ活動を 任されています。夏休み明けの親子奉仕作 業では、校庭に出て草木の選定や雑草の除 去。年度末の校内美化活動では、子供たち が普段行う清掃では行き届かない部分を、 お家の方々と一緒に掃除します。

また地域のリサイクル事業者の御協力を 得て、古紙回収ボックスを設置しています。 家庭から出た段ボールや古紙を回収し、子 供たちが快適に小学校生活が送れるよう、 備品の購入資金になっています。



ベルマークの仕分け・集計作

業を行い、学習環境充実に必要 な物品と交換しています。親子 学習会では「味噌づくり体験」 を開催して親子で食を学ぶ機会 としています。他には、 の保護者を対象に「給食試食 会」を開催するなど色々な角度 から子供たちを支えられる活動 を行っています。



